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Без арендатора дело пошло лучше

До июня месяца переславская вышивальная фабрика «Новый мир» находилась в руках капи-
талиста-арендатора Гольмберга. Теперь фабрика перешла в ведение переславского промторга.

При переходе фабрики Гольмберг и его приспешники говорили рабочим:
— Не справиться вам с таким сложным производством, как вышивальное. Погубите вы

фабрику...
На деле же получилось совсем другое. Рабочие стали чувствовать себя хозяевами фабрики

и ещё энергичнее принялись за работу. Производительность труда значительно поднялась.
В мае месяце машина автомат делала в день от 8 до 10 тысяч стежков, а теперь —
10—13 тысяч стежков. Качество вырабатываемой продукции нисколько не хуже прежнего.
Наоборот, брак шитья значительно сократился.

Не важно обстоит только дело с прогулами. Главным образом прогуливают рабочие,
переведённые с фабрики «Красный вышивальщик».

Не всегда благополучно бывает и со снабжением пряжей. Пряжу фабрика получает в боль-
шинстве с московских фабрик, которые шлют её не всегда своевременно, да и излишние
накладные расходы терпит фабрика при перевозке. Гораздо лучше было бы, если бы промторг
договорился с Владтрестом о снабжении фабрики пряжей с переславской фабрики «Красное
эхо». От этого будет экономия и для Владимирского треста, и для промторга, так как сократятся
расходы на перевозку пряжи по железной дороге, и главным образом на гужевой транспорт.

В ближайшем будущем промторг предполагает сосредоточить отбелку шитья с обеих
фабрик — «Новый мир» и «Красный вышивальщик» — в одном месте. Это мероприятие
значительно снизит расходы по отбелке и даст возможность расширить помещение фабрики для
установки новых машин автоматов.

Подземный.
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